Fecha 21/03/2025 Audiencia: 45.000 Sección: SOCIEDAD Vpe: \$391.879 Tirada: 15.000 Frecuencia: SEMANAL

\$1.088.000 Vpe pág: Difusión: 15.000 Vpe portada: \$1.088.000 Ocupación: 36,02%

Pág: 8

## Logro inédito en la región: se completaron 40 hectáreas de cortafuegos construidos

En ninguna otra comuna de la zona se ha alcanzado tal cantidad con recursos municipales

Fue exactamente el lunes 16 de septiembre de 2024 cuando inició, en el sector de El Molino iusto en el límite con La Cruz-. la campaña de prevención de incendios forestales que im-pulsó la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastres del municipio quillotano, trabajo que incluyó limpieza de desmalezado, corte de pastizales, retiro de basurales clandestinos y creación de cortafuegos.

Él equipo se propuso como meta realizar un total de 40 hectáreas de cortafuegos en distintos puntos de la comuna, para de esta manera superar las 34 hectáreas del periodo 2023-2024.

El desafío era grande, pen-sando que la temporada anterior los incendios forestales provocaron daños de importancia en nuestra región, afec-tando a las comunas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Ale-

mana, dejando 137 personas fallecidas y más de cinco mil viviendas afectadas.

Y la provincia no fue la excepción aquel fatídico viernes 2 de febrero de 2024, ya que en esa misma jornada se registró un siniestro forestal en el distrito de San Pedro que con-sumió más de 50 hectáreas de vegetación e incluso estuvo cerca de afectar a viviendas en el límite con Limache

AVANZAR CON TRABAJO

Sobre esta campaña tuvo palabras el jefe de Gestión de Riesgo de Désastres de Quillo-ta, Claudio Figueroa Navarro, quien valoró especialmente el logro de completar las 40 hectá reas de cortafuegos, algo único en la región, ya que ningún otro equipo municipal lo ha conseguido con recursos propios y sin apoyo externo.

"No solamente se realiza-



Personal del municipio quillotano trabajó en sectores urbanos y rurales.

ron en sectores urbanos, sino que también se contemplaron varias zonas rurales, es por esto que podemos decir con orgullo que las 40 hectáreas se cumplieron. Primero en espacios públicos, pero también en lugares privados que fueron notificados, en donde también se realizaron trabajos por los

BAJAN LOS INCENDIOS

Én esa misma línea, Figue-roa agregó que lograron disminuir la cantidad de incendios



forestales gracias a estos trabajos. "Hace muchos años que se vienen realizando. La temporada anterior incluso superamos las treinta hectáreas, pero hov hicimos más, con creces", afirmó Figueroa.

"La baja de siniestros en Quillota es notable. Las condiciones para la propagación de incendios en algunas ocasiones fue extrema, pero nos logramos mantener en los parámetros normales", añadió el jefe de Gestión de Riesgo de Desastres.

Se trató de un trabajo silencioso realizado por tres cuadri-llas durante todo el verano, dos de las cuales trabajaron durante la semana en turnos de lunes viernes, mientras una terce ra lo hizo durante los fines de semana junto a los vecinos y profesionales.



Esto es parte de lo que incautaron los detectives que participaron en el operativo al interior de la población Aconcagua Sur de Quillota.